

30/09/2024

## Reportaje de TVN destacó Plan Piloto de Recuperación de Vehículos que lleva adelante la Fiscalía Occidente

Un extenso reportaje sobre el Plan Piloto de Recuperación de Vehículos y Entrega a sus Dueños de la Fiscalía Metropolitana Occidente fue emitido en las pantallas de TVN el domingo 29 de septiembre.

La nota dio cuenta, en primer lugar, de la gran cantidad de vehículos en custodia que existen en el Aparcadero "Custodia Municipal", ubicado en Lo Echevers, comuna de Quilicura, en el que existen 28.000 mil vehículos, entre automóviles, camiones y motocicletas. Como una forma de descongestionar y, lo más relevante, reparar a las víctimas de robos de los vehículos existentes en el lugar, el reportaje dio cuenta de este programa piloto cuyo principal objetivo es, precisamente, mejorar la coordinación y diálogo entre los actores que intervienen en la cadena que culmina con un vehículo en dicho aparcadero.

Según lo destacado por el Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **Marcos Pastén**, lo que busca este plan piloto es lograr que interactúen tanto las compañías de seguros, como las policías y la Fiscalía, de forma de -a través de un cruce de datos y las verificaciones correspondientes-, dar con el legítimo dueño de un vehículo que ha sido sustraído por terceros.

El Plan Piloto de Recuperación de Vehículos y Entrega a sus Dueños es encabezado por la Fiscalía de Flagrancia Occidente, mientras que los cruces de datos que permiten encontrar la identidad del/la dueña/a de dicho móvil lo realiza la Unidad de Estudios Occidente. En tanto, el contacto y contención de quienes han sido víctimas de estos ilícitos lo efectúa la Unidad de Apoyo a Víctimas y Testigos de esta Fiscalía Regional. A la fecha, este programa, ha devuelto a sus propietarios legítimos una veintena de vehículos.

